LAFEUILLADE-EN-VÉZIE

Les échos du Sporting Châtaigneraie



MONTÉE. Vainqueur de Volvic 4 à 0, le SCC s'est assuré une pige en Régional 1 l'an prochain.

Week-end fort en émotions pour le Sporting Châtaigneraie Cantal ce dimanche. La deux devra repartir en Départemental 3 la saison prochaine, avec un nouveau coach, Philippe Leybros et de nouveaux joueurs : avec 3-1, le SCC prend un coup sur la tête. Pradal manquera même un penalty en fin de match.

Le moment fort de la journée aura été la victoire de l'équipe première, qui leur permet d'accéder en Régional 1.

Un succès face à la réserve de Volvic, 4 à 0, avec des buts signés Benjamin Fontalive et Jean-Baptiste Meyniel dans le premier acte, Thomas Place et Romain Tinet en seconde mi-temps.

▶ **Pratique.** Finale de la Coupe du Cantal, le 10 juin à Riom-ès-Montagnes.